

NEW

[SolusiUKM](#) · [Most Popular](#) · [Hoax or Not](#) · [Opini Anda](#) · [Suara Pembaca](#) · [Blog](#)
[detikNews](#) / [Berita](#) / [Detail Berita](#)
[Follow detikcom](#)

Kamis 21 Mei 2015, 17:12 WIB

Sultan Sebut Sabda Raja 'Wangsit' Leluhur, Adik: Kami Sulit Percaya Itu

Sukma Indah Permana - detikNews

 0 komentar


(Foto: Sukma Indah P/detikcom)

Yogyakarta - Para adik Sri Sultan Hamengkubuwono X masih belum bersepakat dengan Sabda Raja dan Dawuh Raja. Salah satu adik Sultan, GBPH Hadisuryo, mengaku sulit mempercayai bahwa Sultan mendapatkan wangsit dari leluhur.

"Jawaban (Sultan) karena ada wangsit dari Sultan Agung, Panembahan Senopati, Sultan HB I, Sultan HB IX. Saya langsung jawab saya tidak percaya di situ. Sulit mempercayai itu," ujar Gusti Hadisuryo.

Hal ini diceritakan Gusti Hadisuryo usai menemui Sultan untuk menanyakan Sabda Raja di Gedong Jene Keraton Yogyakarta, Kamis (21/5/2015).

Para adik Sultan yang datang ke Keraton hari ini adalah para perwakilan putra-putri dari istri pertama Sri Sultan Hamengkubuwono IX, KRAY Pintoko Purnomo. Gusti Hadisuryo pun menegaskan dia dan para adik Sultan hingga saat ini masih berbeda pendapat dengan sang kakak.

Namun dia menekankan mereka harus menemukan solusi agar keluarga Keraton Yogyakarta tetap solid. Hal ini mengingat Sri Sultan HB IX adalah sosok pahlawan yang memiliki jasa luar biasa di negeri ini.

"Ini bisa dimanfaatkan orang-orang yang nggak suka untuk memecah belah. Kita harus tetap solid," katanya.

Sabda Raja dan Dhawuh Raja dikeluarkan pada hari Kamis (30/4/2015) dan Selasa (5/5/2015). Pada Jumat (8/5/2015), Sultan menjelaskan soal kedua hal tersebut dan menyebut tak memiliki dukun. Sabda dan Dawuh Raja merupakan perintah 'Gusti Allah'.

(Sukma Indah Permana/Triono Wahyu Sudibyoy)

BERITA TERBARU

Di Surabaya, Baru 233 Taksi Online Lakukan Uji Kir

Selasa 25 Juli 2017, 13:56 WIB

Sudah Dijaga Polisi, Pemotor Ngeyel Tetap Lewati JLNT Casablanca

Selasa 25 Juli 2017, 14:00 WIB

Sekolah Tunggak Listrik, Disedik DKI Ajukan Pinjaman ke Bank DKI

Selasa 25 Juli 2017, 13:53 WIB

Mobil ini Seruduk Candi Kidal, Kok Bisa?

Selasa 25 Juli 2017, 13:48 WIB

BLOGDETIK

Katanya Iqbal Nggak Cocok Menjadi Pemeran di Film Dilan, Benarkah?

Senin, 24/07/2017 15:59 300416

Posted By : [margeraye](#)

Benarkah Anak-anak Indonesia Sudah Bahagia?

Senin, 24/07/2017 11:18 300220

Posted By : [mabokperawan](#)

Bagaimana reaksi Anda tentang artikel ini?



Senang

0%



Terhibur

0%



Terinspirasi

0%



Tidak Peduli

0%



Terganggu

0%



Sedih

0%



Takut

0%



Marah

0%

Berita Terkait

Tuhan Sempat Diberi Saran Ganti Nama, Namun Menolak

Begini Penampakan Kondisi Penggusuran di Kampung Pulo, Damai Tak Rusuh

Habib Selon: FPI Tak Ikut Campur di Kp Pulo, Warga Agar Sabar dan Tertib

Begini Repotnya Tuhan, Sering Ditanya Berkali-kali Tentang Namanya

Eko Dirawat di RS Carolus, Kasatpol PP: Kita Serahkan ke Polisi

Kenalkan, Pria ini Bernama Tuhan dan Dia Tinggal di Banyuwangi

Respons Sultan HB X soal Pengukuhan Sultan Hamengku Buwono XI

Iiih! Air Sungai di Jakarta Keluarkan Bau Tak Sedap di Musim Panas ini

Baca Juga

About The Game

detikTravel

Wolipop

detikFinance

The Miracle of Bern, Buah dari Perjuangan untuk Diakui

detikTravel

Ayo ke Sumba! Parade 1.001 Kuda Sandelwood Dimulai

detikFinance

5 Fakta Hassan Jameel, Pengusaha Kaya Arab Tampan Pacar Rihanna

detikFinance

Ke Polandia, Luhut Promosi Industri Hingga Proyek Listrik RI

Sayang Bumi! Liburan Sambil Ramai-ramai Menanam Pohon di Bandung

15 Danau Kritis Jadi Fokus Penanganan Pemerintah

Indonesia Punya 840 Danau, Kepala Bappenas: Belum Dimanfaatkan Maksimal

0 Komentar

Silahkan login untuk menulis komentar

500

Kirim Komentar

Kontak Informasi Detikcom

Redaksi: redaksi[at]detik.com

Media Partner: promosi[at]detik.com

Iklan: sales[at]detik.com

Bak Semut! Begini Ulah Pemotor Lawan Arah Massal di JLNT Casablanca

DETIKNEWS | Selasa 25 Juli 2017, 10:31 WIB